

# ‘No rehúyo ni lo haré’: Laura Sarabia respondió a cuestionamiento sobre actividades de su hermano

EN RESOLUCIÓN A UN DERECHO DE PETICIÓN, NEGÓ NEGOCIOS ENTRE EL ESTADO Y EMPRESARIOS EN LOS CUALES INTERVENDRÍA ANDRÉS SARABIA.

La directora del Departamento Administrativo de la Presidencia (Dapre), Laura Sarabia, respondió ayer a un derecho de petición enviado por la periodista María Jimena Duzán en el que presentó una serie de preguntas sobre una red de corrupción en la que estaría involucrado el hermano de la funcionaria, Andrés Sarabia.

Dicho derecho de petición fue publicado en una columna de opinión de la periodista en el medio de comunicación *Cambio*.

Sarabia negó recibir empresarios para hacer negocios con el Gobierno Nacional y enfatizó que todos los asuntos empresariales han sido trabajados de manera pública.

“No recibo a empresarios para hacer negocios ni con el Gobierno ni con el Estado. Nunca he indicado a ningún empresario que se ‘entienda’ con mi hermano ni con nadie de mi círculo social o familiar. Esto puede ser confirmado por todos los empresarios con los que he interactuado. Todos los asuntos empresariales que me ha encomendado el Presidente de la República los he manejado de manera pública, directa y sin intermediarios. Si usted conoce hechos precisos, debe denunciarlos ante la Fiscalía; si no, debe retractarse o informar de la manera adecuada”, dice la respuesta de Sarabia.

Asimismo, la directora del

Dapre afirmó desconocer cualquier sitio de reunión entre su hermano y empresarios y exigencias del 30 por ciento en comisiones por parte de su familiar por negocios que se concreten con el Estado. “No tengo conocimiento de las reuniones que hace mi hermano. Lo único que sé es lo que se publicó sobre la denuncia penal presentada por Andrés Sarabia (...). Si él concierta alguna clase de reuniones con terceros, entonces lo hace enteramente dentro del ámbito de sus actividades privadas”, manifestó.

A la pregunta “¿Usted sabe de una jugosa suma que se habría pagado por la gestión que su hermano habría hecho en la

consecución de un contrato millonario de la empresa Helistar con Ecopetrol?”, la funcionaria replicó que no tiene información. También negó haber nombrado a su hermano en la Unidad de Trabajo Legislativo (UTL) del excongresista Armando Benedetti.

Por otro lado, respondió por el rol de Jaime Augusto Ramírez (asesor legislativo de Laura Sarabia) en las supuestas actividades irregulares. Aseguró que él no tiene incidencia en temas contractuales.

Y sobre la esposa de Ramírez, Daniela Andrade Valencia, a la que se la acusa en el derecho de petición de firmar contratos corruptos en la Unidad Nacional para la Gestión

del Riesgo de Desastres (UNGRD), Sarabia sostuvo que no tuvo ninguna injerencia en su nombramiento como vicepresidente de la Fiduprevisora y que los señalamientos de nexos de esta persona en la corrupción de la UNGRD “atentan contra la honra de las personas”.

En cuanto a acciones suyas como directora del Dapre, Sarabia aseveró que no es cierto que despidió a funcionarios que inician investigaciones contra su labor y que no ha tenido injerencia en el nombramiento de los directores seccionales de la Dian en Barranquilla o Buenaventura.

*Redacción Política*